



Álvarez Máynez se perfila como único aspirante a suceder a Dante Delgado

NÉSTOR JIMÉNEZ

Arropado por medio centenar de los principales liderazgos de MC, el ex candidato presidencial Jorge Álvarez Máynez se registró ayer en busca de la dirigencia nacional del partido, que se definirá en diciembre. Se perfila que será el único que se apunte por el cargo, lo que significará el fin del periodo de Dante Delgado como líder nacional.

Frente a los emecistas reunidos en la sede nacional del instituto político, en la colonia Nápoles de la Ciudad de México, el ex diputado federal colocó como uno de sus principales objetivos buscar la gubernatura del estado de México, pero también aseveró que tienen entre sus metas alcanzar las de Campeche, Tlaxcala y Zacatecas, y que Nuevo León y Jalisco “sigan siendo naranjas”.

Rumbo a su Convención Nacional Democrática, Álvarez Máynez acudió a mediodía a presentar su documentación. Sin algún contrincante en este proceso, asistieron para atestiguar el acto el coordinador de los senadores de MC, Clemente Castañeda, y el senador Luis Donaldo Colosio, así como la coordinadora de la bancada en la Cámara de Diputados, Ivonne Ortega.

Entre los militantes estuvieron también la alcaldesa de Campeche, diputados locales y líderes estatales.

Tras mencionar a cada uno de ellos y agradecerles su presencia, lo cual le requirió más de 15 minutos, Álvarez Máynez destacó que MC fue el único partido que en todos los congresos locales votó contra la “militarización”. Afirmó que esta fuerza política “cree que México tiene futuro”.